
A empresa de transporte
coletivo Auto Viação do
Vale adquiriu novos ôni
bus para melhorar o aten

dimento à população.
- Pág: 06-A

Comunidàde

Paulo Koerich, o único de
legado de Gaspar, em en

trevista exclusiva ao Jor
nal Metas fala sobre a

criminalidade.

Pág: 04-A

Coletânea

Pra quem fica na cidade no
mês de janeiro, uma boa e

barata opção de lazer é

alugar um filme para cur

tir com a família.

Pág: Ol-B
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Recursos vinculados afetam
atividades da Prefeitura

Prefeito Adilson Schmitt aguarda fechamento

do mês pa-ra contabilizar a arrecadação do mu
nicípio e dar andamento aos trabalhos rotinei
ros da Prefeitura. Pág: 03-A

�®�va1&

TEICSONIC
Venha conferir nossos celulares, telefones

fixo e móvel; fax e os mais variados acessórios.
Desbloqueamos celulares
de qualquer operàdora

FONE: 0"*47 332-4002
Rua CeI. Aristiliano Ramos 490 r Centro Gaspar

Pães Diversos; Doces,;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332-1512
Rua CeI.Adstlano I!m)s, 288· CenIro - Gasp

� •
• Contablfldade • Imposto de Renda

,� ,/1 · tEf;crita Fiscal ... Seguros· Contratos e
. Dlstratos • Admlnlstracão de Condlmlnlos

'MULTI -

FOne/Fax:
I . ,

I
CRC/SC005100 332-5077

I
Av. Das Comunidades, 133 - sala: 13 • centrc - Gaspar

E-mail: multi-bnugterra.com.br

Geral
Depois de 10 dias parada, balsa de llhota volta a

réalizar o transporte de passageiros �veículos, aten
dendo cerca de 800 usuários por dia.

Pág: OS-A

Agricultura
Prefeitura volta a oferecer serviço de inseminação
artificial, mas patrulha mecanizada é suspensa por
falta de maquinário.

Pág: 07-A

Geral
IPTU sofre reajuste de 7%. Os carnês para paga
mento do imposto devem começar a ser distribuí
dos até a semana que vem.

Pág: 03-A

Variedades
Finais de semana ensolarados e de muito calor ga
rantem o movimento nas cascatas e parques aquá
ticos de Gaspar.

Pág: 04-B
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Ousadia demais, segurança de menos

Longe
de preocupações com aten

tados e carros-bombas mostradas

pelos gigantes da mídia, em coberturas

pelomundo afora, a segurança em todo

o país precisa ser vista com olhos mais

afoitos. A violência urbana e, sobretu

do, a audácia dos criminosos leva-nos
. a crer o quanto estamos impotentes di
ante deste problema que se agrava cada

vez mais.

A bem da verdade é que os bandidos

continuam melhor equipados que a po
lícia e estão se tornando verdadeiros

peritos na arte do crime - se é que se

pode chamar assim. Prova disso foram
os três assaltos a carro forte pelas ro
dovias catarinenses ao longo de 2004.

Coisa de cinema!

Ousadia, criatividade e estratégia
parecem ter garantido o sucesso das

operações. Embora a polícia tenha lo

calizado; na região, apartamentos uti
lizados pela quadrilha, a idéia que se

tem, é que muitos integrantes do referi
do grupo ainda vão incomodarmuito até

irem para detrás das grades.
No ano que passou, Gaspar não re

gistrou nenhum homicídio. Um índicepo
sitivo se comparado ao ano interior, no

entanto, há casos e casos de crimes não

resolvidos nomunicípio. Como exemplo,
podemos citar, a morte da estudante

Pamela Thays Cunha, em 2002 e de duas

outras gasparense, Adriana e Fabiana,
anos atrás.

Para as três familias, ficou apenas a

saudade e a indignação. Além da perda,
essas familias arcam com o sofrimento
de saber que um assassino pode estar

andando pelas ruas da cidade impune.
É difícil compreender essa realida

de, nenhum crime é tão perfeito que não

possa ser desvendado. Às vezes, a co

munidade local parece ser·muito,omis
sa, deixa de se envolverporque o assun

to não lhe atinge diretamente. Engano,

segurança é uma questão que diz respei
to a todos nós, ou será que estamos real
mente seguros dentro de nossas casas?

Apesarda criminalidade não apresen
tar números alarmantes no município,
um pouco de precaução não faz mal a

ninguém.
Atualmente, a polícia, tanto a militar

quanto a civil, passa boa parte do seu

tempo resolvendo pequenosfurtos e per

turbação do sossego alheio. Esse tipo de
ocorrência consome boa parte do tempo
e do contingente das polícias. Além de

causarem todo esseprejuízo, esses infra
toresmuitas vezes não chegam nem a ser

detidos. Emmuitos casos, apenas respon
dem alguns questionamentos e acabam

sendo liberados. Afalta de uma legisla
ção atual dificulta o trabalho das orga

nizações policiais. Dão margens à impu
nidade e ação de pequenos e grande cri
minosos, que não respeitam as autorida

des e muitos menos, o próprio povo.

E���!caO
jomal@jornalmetas.com.br

332-0172/332-1455
Rua:: CeI. Aristíliano Ramos, 522 - Gaspar

Agradecimento

Acho que o dever foi cumprido, agora espe
ro que a nova administração continue séria e lim
pa, ouvindo as necessidades dos gasparenses,

para que nossa cidade continue crescendo. De

sejo a toda a equipe de trabalho do prefeito elei
to muito sucesso. Quero somente lembrar que

quando Celso colocou seu cunhado Dalçóquio
em sua equipe de governo a oposição exaltou

se e não concordou com parentes na prefeitura.
Hoje, vejo o Sr. Maurílio Schmitt, irmão de nos

so prefeito como secretário municipal.
Portanto, fico feliz coma administração que

Celso fez e com a confortável situação em que

entregou a prefeitura e espero ver todas as pro

postas de governo do prefeito eleito executadas,
entre elas as pontes, escola profissionalizante e

o anel viário. Obrigado!

Carlos Eduardo da Silva
Estudante - Bairro Santa Terezinha

Adeus Valtinha!

Não poderia deixar de prestar esta home

nagem ao homem que, apesar do curto espaço
de tempo que convivi, tenho o maior carinho e

admiração.
''Tive contato quase que diariamente com

o Seu Valter ou Valtinha (como era carinhosa

mente chamado pelos seus muitos amigos),
durante um período de aproximadamente seis

anos, quando trabalhamos juntos na Associa

ção de Basquete, onde fazíamos parte da dire

toria. Valtinha era um dos membros mais atu

antes e comprometidos. Com seu jeito
carismático, alegre e otimista, sempre acredi-

tou que nossa cidade poderia ser uma grande
força no basquetebol catarinense. Isso aconte

ceu! Gaspar era considerada referência esta

dual no trabalho de base desse esporte, onde
obteve importantes conquistas para a cidade.

Seu Valter foi um dos grandes responsá
veis por isso. Seu amor era tão grande pelo o

que ele fazia, que além dos dois filhos, Li e

Duda, ele trouxe também sua esposa, a Dona

Marli e seu filho mais velho, Edi, para o clu

be. Toda a família era ligada ao projeto do Bas

quete. Além dos dois filhos que suaram a ca

misa do Gasparense, quantas e quantas vezes

acolhiam atletas em sua casa, lavavam e guar
davam os uniformes das equipes, usavam o

carro para transporte, empenhavam-se venden
do rifas ou cozinhando nas diversas promo

ções para angariar fundos. Tudo sem nenhum

objetivo político ou financeiro, apenas queren
do ver nosso esporte crescer.

É, Seu Valter, bons tempos aqueles, não é?

Mas não era só no meio esportivo que o

Valtinha era querido. Todos os familiares, ami
gos, colegas de trabalho, enfim, todos o ado

ravam e respeitavam, porque era um homem

de caráter, honesto, trabalhador, bom e paci
ente, que cativava todos ao seu lado.

Infelizmente partiste, mas saiba que ficas

te no coração de muitas pessoas, meu amigo!
E pelo homem que foste aqui nesta vida, te
nho certeza que tua jornada continuará em

outro lugar, ou de outra forma que transcende

minha compreensão, mas onde quer que este

jas, estará sempre em nossa memória".

Marcelo Fontes Schramm
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SEBRAE
Nesta quarta feira dia 12, o Conselho

deliberativo do SEBRAE/SC, estará
empossando o novo presidente do Con

selho Deliberativo o Sr. Armando César

Hess de Souza eDiretoriaExecutiva elei
tos para o biênio 2005/2006. a Soleni

dade acontecerá no Auditório Pedro Ivo
do Centro Administrativo doGoverno de
Santa Catarina em Florianópolis.

I Carta do Leitor

É com grande orgulho que venho a este jor
nal de respeito manifestar o meu agradecimen
to e com certeza de muitos cidadãos honestos

de nossa cidade, pela ótima e sem dúvida uma

das melhores administrações públicas já feitas

em nosso município. Quero "agradecer e para
benizar o ex-prefeito Pedro Celso Zuchi por sua
grande atuação diante da PrefeituraMunicipal.
Não somente o Celso, mas sim toda a sua equi
pe de governo, todos os profissionais compe
tentes e acima de tudo, honestos, que soube

ram administrar e fazer crescer a nossa Gaspar.
Tenho certeza de que Gaspar ainda tem o

que melhorar, mas de agora em diante é tudo

conseqüência, pois o grande salto já foi dado.
Hoje sou gasparense com muito mais orgulho,
porque nessa administração minha cidade ga
nhou Corpo de Bombeiro, transporte coletivo,
unidades de saúde, saneamento básico, projetos
sócio-culturais para crianças e idosos, creches,
melhorias em escolas, áreas de lazer, um cen

tro adequado, uma prefeitura nova, sede pró
pria para a Secretaria de Obras,municipalização
da Rodovia Ivo Silveira e uma infinidade de

obras. Além disso, a cidade ganhou vários prê
mios: Cidade Amiga da Criança e Melhores

Prefeitos do Brasil entre outros.

Tenho certeza que tudo que era possível foi
feito por nossa Gaspar, em benfeitoria da co

munidade gasparense, não apenas para um ou

dois indivíduos se beneficiarem, como era de

costume. Tudo foi feito com grande seriedade,
respeito, participação popular (de quem tinha
vontade de participar, pois é fácil não partici
par e depois sair falando), e acima de tudo,
transparência com dinheiro público.

I ::Expediente::
Fundado em 18/0312000

Diretor: José Roberto Deschamps
Diagramação: JoseaneA Schmitt

Revisão: Raiaeie Vancin i
JORNAL METAS

INFORMANDO você

Ilhota
A Câmara Municipal de Vereadores de

llhotajá tem seu novo presidente, a elei
ção aconteceu no dia 01 de janeiro após
os nobres edis tomarem posse, a Chapa
II composta pelo Presidente Rogênio
Luiz (PP); vice =presidente: Antonio
Carlos Russi (PP); 10 - secretário: Sid
nei Reinert (PDT) e 20 secretário: Pedro
Paulo Batista Neto (PDT), derrotou a

Chapa I liderada pelo vereador Francis

co Domingos (Chico Caroço) PMDB,
por 5 a 4. Pelo que parece existe um for
te bloco de oposição ao novo governo.

Novo Horário
Foi feita uma nova portaria com o horá

rio de atendimento ao público, na Pre

feitura de llhota , que a partir do dia 13

de janeiro ao dia 11 de fevereiro passará
a atender, das 7 às 13 horas. Já no dia

14 de janeiro haverá uma reunião com

os Servidores Públicos na Associação da
Prefeitura às 9 horas para
recadastramento dos Servidores.

I

Sem Pesquisa
Desde 1999 o Município de Gaspar vem
realizando a Pesquisa de Demanda Tu

rística, que tem significativa importân
cia no desenvolvimento turístico de

Gaspar, pois serve como comparativo.
Pelo que se sabe a tão importante Pes

quisa não está mais sendo realizada.

Acredita-se que o motivo seja o fato da

mudança de secretário e equipe que ain

da devem estar se organizando para dar

continuidade ao bom trabalho realizado

até agora. Outro fato que chama a aten

ção é o horário de atendimento na Cen

tral de informações, qUe acaba ficando

fechada a partir das 13 horas e também
nos [mais de semana. Sabemos que toda

mudança acaba gerando transtornos, mas
.

acreditamos que estes já estejam sendo
resolvidos.

Férias
Ao contrário do normalmente acontece

na iniciativa privada e até mesmo públi
ca, que quando o trabalhador completa
um ano de trabalho tem direito a férias
ou seja o merecido descanso, no poder
legislativo os recém eleitos após a ses

são de posse e eleição das mesa diretora,
partiram no dia 1 o de janeiro e estão cur

tindo o recesso. Só iniciarão as atividades
no dia IOde fevereiro. Não é pra menos

que a disputa pela cadeira é tão grande.

Carnaval
Já podem ser feitas as reservas, 'para
quem deseja passar o Carnaval em Tre
ze Tílias, o pacote com saída dia 04 de
fevereiro e retomo dia 08 de fevereiro,
contempla hospedagem no Hotel Tirol,
informações pelo fone 332-2447

------
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Receíta deixada pelo ex-prefeito está vinculada

Adilson aguarda o

fechamento do mês

para contabilizar os
recursos a serem

disponibilizados para
prefeitura

Segundo relatório fornecido

pela Secretaria de Adminis

tração e Finanças, boa parte dos

recursos financeiros deixados

pela administração passada nos

cofres públicos do município, é
proveniente de contas bancárias

cujos saldos estão vinculados.

Portanto, o montante de

R$1.483.960,15 (um milhão

quatrocentos e oitenta e três mil

Foto: Divulgação

Prefitura vai consertar maquinário dependendo do que arrecadar

Esta realidade pode estar afe
tando o andamento das ativida-

novecentos e sessenta reais e des normais dentro da prefeitu
quinze centavos) só pode ser ra municipal, considerando que
aplicado em programas especi- o valor deixado em caixa, em
ais ou específicos, como por contas demovimento, apenas R$
exemplo, recursos do convênio 57.089,37 (cinqüenta e sete mil
de trânsito entre PolíciaMilitar, oitenta e nove reais e trinta e sete

Polícia Civil e Ditran, devem centavos), é o que sobra para o

ser exclusivamente investidos
-

exercício das atividades do dia
na próprio trânsito.

'

a-dia, como a manutenção de

equipamentos de serviço, má
quinas e frota, por exemplo.

Diante desta realidade o pre
feito Adilson Schmitt aguarda o
fechamento do mês de janeiro·
para contabilizar os recursos que
vão entrar nos caixas públicos
com a arrecadação de tributos

como o FPM (Fundo de Partici-·

pação Municipal), ICMS (Im
posto sobre Circulação de Mer-

Inadimplentes da Celesc vão para a lista do SPC
A partir deste mês os clien

tes inadimplentes da Centrais

Elétricas de Santa Catarina vão

ter seus nomes adicionados a lis

ta do Serviço de Proteção ao

Crédito (SPC). O presidente da

Celesc, Carlos Rodolfo

Schneider, calcula que cerca de

71 mil unidades consumidoras

podem ser incluídas na relação
do SPC, principalmente os cli-,
entes da categoria residencial.

Mesmo aqueles que

renegociaram seus débitos e vol-

taram a deixar de pagar as dívi

das vão ter seus nomes no SPC.
A Celesc contabilizou que, ao

todo, seus clientes têm uma dí

vida de R$ 360 milhões com a

empresa. Há pouco tempo, uma

campanha de renegociação dos

débitos trouxe R$ 63,4 milhões
aos cofres da Celesc.

Outros investimentos na área

da distribuição têm alavancado

o índice de qualidade de forne
cimento da empresa. Segundo o
executivo da Celesc, no período

de janeiro a novembro de 2004,
foi registrado um índice de per
das de 7,6% (abrangendo perdas
técnicas e comerciais), enquan
to o índice registrado no perío-.
do para a Região Sul foi de

13,5%. Por outro lado, a Celesc
comemora uma queda significa
tiva no índice que mede a dura

ção das interrupções do forne
cimento: de um total de 23,69
horas registrados em 2003, o in
dicador caiu para 16,36 horas em
2004.

cadorias e Prestação de Servi

ços) e ISS (Imposto sobre Ser

viços) para então quitar os exer
cícios anteriores já empenhados.

De acordo com o Secretário

de Adminstração e Finanças,
Hemani Pamplona, em primei
ro de janeiro a dívida totalizava

R$ 987.991,97 (novecentos e oi
tenta e setemil novecentos e no

venta e um reais e noventa e sete

centavos). Deste valor pouco

mais de R$200 mil podem ser

pagos com recursos das contas

.

vinculadas. O que sobra vai de

pender dos recursos que entra

rem para as contas demovimen
to.

Outra preocupação do prefei
to é com os valores de

contrapartida que terá que for
necer frente aos convênios já
assinados pela administração
passada.

Prefeitura de Ilhota passa a

funcionar no período da manhã
ohorário de atendimento da

Prefeitura Municipal de Ilhota
foi alterado temporariamente
mais uma vez, como informou
a assessoria domunicípio. Des
de quatro de outubro do ano

passado, a repartição vinha de
senvolvendo os trabalhos so

mente no período da tarde, mas
a partir de hoje, até o dia 11 de

fevereiro, o atendimento vai ser
realizado das 7 horas às 13 ho-

raso Esta é mais uma medida

doprefeitoAdernarFelisky, que
objetiva, num primeiromomen
to, reduzir todos os gastos pos
síveis, para começar a quitar as
dívidas domunicípio e restabe
lecer as finanças da prefeitura.

Sexta-feira, 14, às 9 horas,
Felisky coordena uma reunião

junto aos servidores públicos do
município, na Associação da

Prefeitura, para recadastrá-los.

mana, no máximo semana que
vem. Aprimeira parcela ven
ce em 15 de fevereiro. As de

mais vencem nos meses de

abril, junho, agosto e outubro.

A nova equipe de governo
ainda não levantou todas as in

formações sobre o valor a ser

arrecado com esse imposto no

ano de 2005.

IPTU sofre reajuste de
7% conforme IPCA

Qual é a sua meta para.2005?'
"'" Eu espero terminar

'" a construção da
minha casa. Falta

ainda muita coisa,
'1f

_ •

portão, plSO e

acabamentos.

Marta Lopes de Souza, 34 anos,
costureira - Margem Esquerda.

O Imposto Predial IY
Territorial Urbano (IPTU) vai'
pesar mais no bolso da popula
ção esse ano. Sofreu um reajus
te de 7% de acordo com o IPCA

(Índice de Preços ao Consumi
dor Amplo)

Os carnês ainda estão sen

do confeccionados mas devem

começar a ser entregues esta se-

li I
Minha meta para
este ano é comprar
uma casa para

,

minha família.
Fábio Rodrigues,
33 anos, revisor -

�-----

Belchior Baixo.

Fone: 332-3978

.

Eu quero um empre

go e espero que o

nosso prefeito colo

que o p0VO deGaspar
para trabalhar e não

f • � traga pessoas de

fora. Maria Salete Dellandrea, 39
anos, professora - Figueira.

Eu gostaria muito
de ganhar na loteria
para comprar um
caminhão para meu
marido e ajudar os
meus filhos. Célia

Bacca, 53 anos, do lar - São
Pedro.

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight� e sobremesas'

Em 2005 eu

quero levar a

minha banda
adiante e continu
ar fazendo shows,
Jean Carlos, 18

---__,_,...

anos, músico - Centro.

I
/
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Delegacia volta a ter apenas um delegado
Koerich faz uma análise
da criminalidade e lembra

que em 2004 não houve

registro de homicídios

A inda nos últimos dias de 2004, aDe
legacia de Polícia Civil de Gaspar

voltou a contar com apenas um delega-
do. Waldir César Padilha deixou o cargo
para assumir os trabalhos na Central de

Polícia, em Blumenau.
Em Gaspar, Paulo Norberto Koerich

segue à frente do trabalho com a expec
tativa de poder contar com uma comuni
dade ainda mais participava e com o

apoio da nova administração municipal,
para um bom trabalho de combate à
criminalidade.

Koerich faz uma breve análise sobre
a criminalidade no município, lembran
do que nem todo problema é caso de po
lícia, e sim, problema social.

JM - Depois de, aproximadamente
um ano, trabalhando com outro dele

gado, Dr. Padilha, como você avalia o

fato de estar sozinho frente à Delega
cia de Polícia Civil de Gaspar?

Koerich - Nós estamos em Gaspar
desde o mês de maio, totalizando aí, oito
meses de trabalho e encaro com natura

lidade, tendo em vista que o fato de tra
balhar com outro colega ou não, já faz

parte do no nosso dia-a-dia, é uma roti
na. Já trabalhamos em outras delegacias
com outros delegados, como também tra

balhamos sozinhos. De qualquer forma,
vamos dar continuidade ao trabalho que
vínhamos desenvolvendo,procurando
servir a comunidade da melhor forma.
JM - Há necessidade de outro de

legado no.município?
Koerich - O fato de ter outro delega

do é algo que sempre vem a somar, toda
vez que você tem um investimento em

material humano, entendo que é salutar.
Mas eu não diria que é essencial, diria
que seria bom se houvesse a disponibili
dade de um outro profissional, pois quem
ganha com isso é a unidade e a própria
comunidade.

JM - Durante este período que você
está em Gaspar, a que conclusão che

gou sobre a criminalidade no municí

pio?
Koerich - Se nós formos comparar

o� índices de criminalidade de Gaspar
com de outras comarcas do mesmo por
te, podemos dizer que está dentro de um
nível aceitável, porque felizmente, duran
te o ano de 2004, nós não tivemos ne

nhum caso de latrocínio, nenhum homi
cídio.

JM - Para este ano está previsto al
gum investimento na Polícia Civil, al
guma ação específica por parte da

corporação ou mesmo novos policiais
para o município?

Koerich atua em Gaspar desde
o mês de maio

Koerich - Com relação à questão de
investimentos e de novos policiais eu não
tenho competência para falar sobre isso

porque é algo que depende dos escalões

superiores da Polícia. Mas nós, obvia
mente, estamos tal qual outras vezes, plei
teando que sejam enviados para a

comarca (delegacia de Gaspar e llhota),
dentro das disponibilidades que o Esta
do tem, um outro efetivo para que possa
mos atender a demanda que hoje nós te
mos:

JM - Vocês conseguem elucidar to
dos os casos de assalto e tráfico de dro

gas que acontecem na cidade?
Koerich - Todos os casos de roubo -

assalto é o jargão popular - infelizmente
não conseguimos chegar à totalidade de

les, mas dentro da realidade que nós te

mos eu diria que o nosso índice é muito
bom, pois temos tido êxito naqueles que
aconteceram, porque a Polícia Civil foi
acionada de prontidão e nós conseguimos
chegar à autoria do crime com a conse

qüência de responsabilização dos auto

res do delito. Já por sua vez, a questão
do tráfico de drogas, e, eu costumo dizer
que isso não é problema da cidade de

Gaspar, mas do mundo, infelizmente a

cada dia nós perdemos terreno porque
isso é uma guerra. Diante das disponibi
lidades nós temos trabalhado, tanto que
no ano passado, foram feitos inúmeros
autos de prisão em flagrante, em razão

de infração à lei que reprime o tráfico de
comércio de substâncias entorpecentes,
e assim, vamos continuar no decorrer des
te ano.

JM - Vocês encontrammuitas difi
culdades que impossibilitam desven
dar aindamais os casos nomunicípio?

A encueta Que
va lortra sua marca

(0**47) 351-3561
8ru$qQf • se E-mail: esl1iJo@ffpnet.com.br

Koerich - Eu entendo que quando
você fala sobre o que dificulta, deveria
sim, haver uma reforma na legislação.
Hoje, nós trabalhamos dentro de uma le
gislação do Código Penal vigente desde
1940. Isso dificulta o trabalho da Polí

cia, nós temos que nos atualizar como
acontece em outros setores. Eu entendo

que a legislação deveria passar por uma
reforma e essa reforma, obviamente, vin
do a dar garantias ao cidadão, como a

Constituição Federal exige e preconiza,
mas também facilitando o trabalho poli
cial, para que se possa dar uma resposta
para a sociedade em razão dos crimes que
acontecem.

JM - A comunidade é parceira da
Polícia Civil fazendo denúncias de cri
minosos e suas ações ou ainda conti
nua calada?

Koerich - A comunidade tem sido
nossa parceira, mas eu acho que ela po
deria participarmais. Nós poderíamos ter
uma colaboração maior da comunidade,
porque o homem comum é detentor de

informações, ele ouve conversas na rua,

no campo de futebol, no local de traba
lho e muitas vezes a comunidade sabe
de fatos que acontecem e que muitas ve
zes chegam muito tarde ao conhecimen
to da polícia. Se houvesse uma partici
pação maior, nós, com certeza, teríamos
uma condição melhor de atender a co

munidade e de responsabilizarmos as

pessoas que têm praticado atos

delituosos. As pessoas podem ter a cer

teza que de que se procurarem a delega
cia para fazer denúncias, as suas identi
dades serão preservadas, e em momento

algum, essas pessoas terão nome e en

dereço divulgados ou mesmo, forne
cidos para terceiros.

JM - Qual o disque-denúncias da
Polícia Civil?

Koerich - Nós temos o telefone 147,
onde o cidadão pode fazer a denúncia.
Nós fazemos uma catalogação das infor

mações e depois ela é verificada para che
garmos a um resultado.

JM - O que você considera funda
mental para que os índices de
criminalidade no município possam
ser reduzidos?

Koerich - Há uma série de fatores,
porque existem situações que são enfren-

Rua Bonifácio fíaendchen, 869
Belchior Central - Gaspar

E-rnail: mectex.resende@uol.com.b

tadas no dia-a-dia e acabam vindo para a

delegacia, transformados em casos de

polícia. Por exemplo, o cidadão que é

encontrado na via pública, sob efeito de
bebida alcoólica, é normalmente trazido
para a delegacia, para que fique numa

cela até curar o porre. Isso é o que acon

tecia, tornou-se um costume era normal
e a sociedade aceitava isso. Com a evo

lução, com a modernização, a

conscientização da sociedade como um

todo, esse cidadão não precisa da polí
cia, mas na verdade, ele precisa de uma

assistência psíquica, psicológica, médi
co-ambulatorial, assistência social. Por

que na verdade, isso é um problema so

cial transformado em um problema de

polícia. E esse cidadão precisa ser leva
do à uma instituição que o acolha e trate

o problema do alcoolismo, porque ele não
é um cidadão que deve alguma coisa na

área penal e que precisa ser responsabi
lizado e tem que passar pelo crivo da

polícia. Se houvesse condições de mui
tos fatos sociais serem tratados como tal,
com certeza, não seriammais tarde trans
formados em casos de polícia, porque nós
sabemos que o cidadão, como o alcoóla
tra e drogado, ele pàssa por um momen

to em que precisa de uma assistência e à
frente ele vai enfrentar uma nova fase,
dentro desta fase em que está, que infe
lizmente o leva a praticar algum tipo de
crime e aí, sim, passa a ser um caso de

polícia. Outro fator é ° envolvimento da

própria família, porque é comum os pais
chegarem na delegacia e dizer "eu não
dou mais conta do meu filho, vocês pre
cisam fazer alguma coisa". O problema
está na família, e esta deve se preocupar
em procurar um recurso para que passe
por uma avaliação para ver o que está
errado.

JM - O que o senhor espera por
parte do novo prefeito, já que ele não
colocou a questão de segurança entre
as prioridades no governo que preten
de realizar?

Koerich - Espero que ele tenha con

dições de fazer um bom governo para a '

cidade, porque eu entendo que quando a

administração vai bem e alcança os seus

objetivos, quem ganha é a comunidade e

que nós possamos fazer uma parceria tal

qual houve no passado.
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Ilhota fica sem balsa novamente
prensa domunicípio, os reparos Dpsde a seguI19a-feira, diae conserto do motor já foram j

10, os Centro de. Desenvolvi-
providenciados, e a partir de mento Infantil voltaram às
hoje, -ela já deve voltar a reali- atividades. Até o dia 14 de fe
zar o transporte das cerca de 800 vereiro, no entanto, o atendi-.
pessoas que a utilizam diaria- mento será feito apenas em
mente. Até ontem, elas precisa- horário de plantão. Nesta datae s

vam se deslocar até a cidade de também inicia o atendimento
Gaspar e seguir pela BR-470 ou às crianças matriculadas para
Estrada Geral da Lagoa, para o ano de 2005.'

.

acessar os bairros de ilhota, que Estão sendo atendidas as

ficam daquele lado do Rio Itajaí- crianças que já estavammatri
Açu. calaqas no ano 2004, cujos pais

Quem atravessa sem automó- . fizeram a inscrição dos filhos.
velou apenas de bicicleta pôde De acordo com informações da
utilizar UI11 bote, que foi impro- Secretaria de Educação foram'

visado para diminuir os transtor- feitas aproximadamente 350

nos causados pela falta do ser- inscrições, correspondentes às
crianças que freqüentam os

nove .eDIs no município.
No entanto, nem todas as

crianças que estavam inscritas
estão realmente freqüentando
as instituições,muitos pais ins
crevem os filhos apenas por ga
rantia. Neste período, o aten
dimento segue das 7 horas até
às 17 horas com atividades nor
mais. Antes da retomada do

IP1antão foi feito um

"planejamen�o de atividades
.para essas cnanças.

Atualmente, o município
atende aproximadamente 1500
crianças na educação infantil.

o motor da embarca

ção estava estragado,
mas a balsa deve
voltar a realizar o

transporte hoje

Depois de ficar parada por
alguns dias, no início do

mês de novembro do ano passa
do, devido a irregularidades en
contradas pela Capitania dos
Portos de Itajaí, quanto a segu
rança no transporte de passagei
ros e veículos, a balsa de ilhota
não funciona desde o primeiro
dia deste ano. Desta vez, o pro-

blema foi detectado pela nova embarcação, impedindo o fun

admistração, que encontrou até _ cionamento da mesma.

areia jogada dentro do motor da Segunda a assessoria de im- viço.

Unidade de Saúde central reforça atendimento
A Unidade de Saúdeno Cen

tro da Cidade está reforçando o

seu atendimento durante todo o

mês de janeiro. Novos funcio
nários e mais um médico vão

garantir o atendimento à comu
nidade em função do fechamen
to de outros postos de saúde no

município para um período de
férias das equipes de trabalho.

Neste posto continuam sen-

do feitos procedimentos de en

fermagem, consulta de especia
lidades médicas e odontoló

gicas. O atendimento ao públi
co acontece das 7 horas às 19 ho
ras. Em caso de emergências, a
Secretária de Saúde Ivete Mafra
Hammes aconselha a comunida
de a procurar o plantão do Hos

pital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro, que fornece aten-

dimento 24 horas.
Também está funcionando

normalmente a Unidade de Saú
de do Bairro Bela Vista no ho
rário compreendido das 7 horas
às 17 horas. Procedimentos de

enfermagem como vacinação,
teste do pezinho, curativos e

nebulização, além de pequenas
cirurgias, . consulta médica e

odontológica. seguem normal-

mente. Nas localidades do Bar
racão e no BelchiorAlto, o aten
dimento segue das 7 horas até
15 horas para procedimentos de

enfermagem e odontológico.
Os postos dos bairros Figuei

ra, Gaspaririho Quadro, Lagoae
Gaspar Alto encerraram suas

atividades dia 10. Nestes locais
o atendimento volta ao normal
dia 09 de fevereiro.

Foto: Polícia Militar
A Polícia Militar em con

junto com a Polícia Civil de

Gaspar estouraram um ponto
de droga, no bairro Barracão,
por volta das 20h50min, na
quinta-feira, dia 06. A ação
policial resultou na apreensão
de oito pedras de crack, 25
papelotes de cocaína, uma
bucha de crack, uma bucha de
cocaína e uma bucha de ma

conha, totalizando assim 40

papelotes. Também foi apre
endida mais uma bucha de cocaína de
20 gramas e uma balança de precisão.

Além' da apreensão da droga, uma
mulher foi detida. Silvanei Osório, 29
anos, estava comercializando os entor

pecentes juntamente com o esposo, An
tônio Carlos Rosa, 45 anos, na rua João

Russi, próximo ao Mercado Santa
Catarina. Rosa, ao perceber a presença

ASSISTÊNCIA TÉCNICA E VENDAS
-

AUTOMAÇAO COMERCIAk
?'�preen�idas a operação resu"

saode iIma m-':lilher-�
da polícia, fugiu pelos fundos da casa.

Silvanei foi conduzida àDelegacia de
Polícia Civil e autuada em flagrante por
tráfico de drogas conforme o art. 12 do

Código Penal.
A operação é resultado de várias de

núncias anônimas e do trabalho de in

vestigação por parte da equipe de polici
amento velado da Polícia Militar.
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Auto Viação do Vale adquire novos ônibus

A empresa tem investido
,

na renovação da frota

para aumentar a qualidade
do serviço prestado à

população

A empresa de transporte coletivo
AutoViação do Vale, há quase dois

anos e meio no município, adquiriu dois
ônibus zero quilômetro, no segundo se

mestre do ano passado. Hoje, ela conta

com 22 veículos, sendo 7 microônibus e

15 ônibus para realizar, diariamente, o
transporte dos passageiros. "A frota está
sendo renovada porque a empresa apos
ta em Gaspar", afirma o gerente admi
nistrativo da empresa, Eduardo Manoel
Ramos. Um dosnovos veículos temmo

tor eletrônico, o que reduz os gastos com
combustível diesel e facilita a manuten

ção, que é realizada apenas, por meio de
•

comandos.
A empresa iniciou seus trabalhos no

município em 18. de outubro de 2002,
quando o transporte coletivo foi implan
tado em Gaspar, investindo inicialmente
R$ 2,5 milhões. E, somente no ano pas
sado, forammais R$ 400mil. AAuto Vi
ação do Vale começou com um fluxo de
85 mil passageiros por mês, hoje, o nú
mero está em 160 mil mensais. São 54
funcionários e 16linhas, que atendem 95

por cento da população. Eduardo Ramos.
lembra que os itinerários e horários das
linhas são determinação da prefeitura de

Gaspar, e cabe à empresa apenas execu
tar a rota, formando uma parceria com a

administração municipal.
A empresa faz parte do grupo

Catarinense de Segurança e Vigilância

(CASVIG), que está há 25 anos no mer

cado. O grupo possui quatro mil funcio
nários e é formado por nove prestadoras
de serviços de limpeza, segurança e trans
porte. A CASVIG é de.propriedade dos
irmãos Dário Berger, prefeito de

Florianópolis (PSDB), Djalma Berger,
deputado estadual (PSDB), e Dilmo

Berger, administrador. "A chegada do

transporte em 2002 foi muito importan
te, tanto para a população quanto para os

empresários, que diminuíram o gasto
com transporte, pois antes precisavam
arcar com dois passes por dia para cada
funcionário, dependendo do bairro onde

moram", comenta Eduardo. O passe úni
co integrado proporcionou uma econo

mia de até oito mil reais a algumas em

presas.
O grande fluxo de passageiros que,

hoje, utilizam a Auto Viação do Vale, é
prova de que as dificuldades iniciais fo
ram superadas. "Até acostumar as pes
soas sobre os pontos e horários demo
rou, esta foi uma das maiores dificulda
des. Também foi difícil estabelecer uma
sincronia quanto às conexões, mas com

o tempo tudo melhorou", esclarece o ge-

A empresa aposta em Gaspar e por isso
investe em novos veículos

rente. Ele espera que a nova administra
ção trabalhe em parceria com a empresa,
para o sucesso de ambos, como aconte

ceu com a administração passada.
Reajuste necessário

Nos dois primeiros meses de
atividades no município, em outubro e

novembro de 2002, a Auto Viação do

Vale, manteve o valor inicial de R$ 1,00
para o passe intregrado. O primeiro rea

juste, em dezembro do mesmo ano, ele
vou para R$ 1,20 o bilhete. Ficou acor

dado entre prefeitura municipal e empre
sa que o reajuste aconteceria sempre no

mês de outubro.
Passados dois anos, é necessário

desenbolsar R$ 1,75 para utilizar o ser

viço. Eduardo explica que o reajuste é
calculado com base na planilha de cus

tos da empresa, que varia de acordo com
o preço do diesel, recapagem e compra
de pneus, salário dos funcionários e ma

nutenção dos veículos.

.

Em outubro deste ano, quando o cál
culo foi realizado, a empresa constatou

que o valor ideal seria de R$ 1,89, mas o
governo municipal pediu que o preço fos
se reduzido. "Estamos trabalhando com

-

o nosso limite. Um valor menor que R$
1,75 inviabilizaria a manutenção da em

presa. Pois gastamos em média, R$ 150
mil por mês", esclarece Eduardo.

Falta de calçamento
Oitenta e cinco por cento das ruas per

corridas pelos ônibus da empresa não

possuem qualquer espécie de calçamen
to. A estrada de chão prejudica os veícu
los, que seguidamente precisam que a

suspensão, pneus e amortecedor, sejam
trocados. A poeira também é uma gran
de inimiga da frota. "Quando chove en

frentamos a lama, em dias secos o pro
blema é a poeira", aponta Eduardo. No

terminal, existem cinco pessoas respon
sáveis pela limpeza externa e interna dos
veículos. Mas quando retomam de al

guns bairros, voltam todos sujos nova

mente. Os próprios motoristas acabam
auxiliando na limpeza. "Espero que a

nova administração calce, pelomenos, as
ruas que fazem parte do itinerário, prin-

�

cipalmente, nos bairros Bateias, Barra
cão, Lagoa, Sertão Verde e Gasparinho",
ressalta o gerente administrativo daAuto
Viação do Vale.

"O novo Terminal Urbano vai beneficiar a

população e a empresa", Eduardo Ramos

Novo terminal vai melhorar
a qualidade do serviço

A Auto Viação do Vale espera por uma definição da atual

administração para saber se vai ser dada continuidade à cons

trução do novo terminal no bairro Coloninha, ou se vai ser es
colhido outro local. "Só assim poderemos adquirir um terreno

e construir um escritório próprio, já que o prédio que utiliza
mos é alugado", conta Eduardo. O terminal, localizado no bair
ro Sete de Setembro, foi feito para ser provisório, por isso, não
apresenta as condições básicas: não há banheiro; lanchonete ou
ponto de venda para passe.

O gerente administrativo crê que uma nova localização vai
facilitar a limpeza e manutenção dos veículos, além de oferecer
umamelhor acomodação aos passageiros e até opções de lazer.
"A localização do terminal é inviável para quem vem dos bair
ros Santa Terezinha, Barracão e Bateias, pois é necessário
retornarao bairro Sete para depois ir ao centro da cidade. Para
a empresa, isso representa 20 mil quilômetros ociosos por mês.
A poeira da rua também atrapalha", aponta o gerente. Com o

terminal no Coloninha, a empresa vai reduzir o gasto desneces
sário e pretende conquistar novos passageiros, elevando o flu
xo mensal para 180 mil.
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Cinema em Casa: filmes animam
as férias da garotada

A ida até a locadora é

garantia de diversão

para as crianças e

adolescentes que
permanecem na cidade

durante o mês de

janeiro

Para quem fica na cidade nomês
de janeiro, nadamelhor do que

ir até a-locadora e alugar títulos
bacanas e divertidos para assistir. Se

para as crianças e adolescentes o

lazer é sinônimo de diversão, para
os pais, muitas vezes a atividade soa

como alívio. Durante o ano, a esco

la preenche um período do dia que,
os pais que trabalham, não teriam
outra alternativa para ocupar o tem

po livre dos filhos.
Se nas férias de verão a grana

está curta para ir para a praia, ou
mesmo, há a necessidade de traba

lhar, o aluguel de fitas de vídeo VHS
e DVDs surge como uma forma
barata e cultural de entreter a garo
tada. VanessaDagnoni, que juntoda
sua família é proprietária da maior

emais tradicional vídeo locadora da

cidade, aArgus Vídeo, comenta que
em janeiro, a procura por locação
de filmes tende a aumentar, e ela

acontece nos mais variados horári
os, ao contrário dos outros meses

do ano, quando a procura é sempre
no período de entrada e saída das

fábricas e comércio.
"Os filmes estimulam 'a leitura,

a curiosidade por outras culturas e

é um lazer barato, acessível a todos
os públicos", afmna Vanessa. Nes
se mês de férias, os gêneros mais

procurados são a comédia e aven

tura, que podem ser assistidos por'
toda a família.

As aventuras e comédias são as mais procuradas nas férias

Novas tecnologias, também acontece nas escolhas e prefe-
.

novas idéias rências dos clientes. "Antigamente, as

Há 17 anos, o pai de Vanessa, o se- pessoas procuravam muitos filmes onde
nhor Armelino Dagnoni, um apaixonado só há lutas, hoje, elas não aceitam mais

por novas tecnologias, resolveu criar uma aqueles que não passaram nos cinemas

produtora de vídeo e a locadora. De lá ou que não trazem atores e diretores fa

para cá, muita coisa mudou, e os DVDs mosos."Os clientes estão cada vez'mais

começaram a tomar conta do mercado da exigentes, evoluindo culturalmente", ale
locação. "Dametade do ano passado para gra-se Vanessa.

�-�""":"'� --�,�

cá, a locação de DVDs têm
sido maior do que a de VHSs",
observa Vanessa.

A tecnologia que vem to

mando conta das prateleiras de ,

todas as locadoras do país há
seis anos, somente agora está
se tomando popular. As vanta
gens: maior durabilidade, ima
gem com uma melhor defini

ção, som mais próximo do real
e extras que podem trazer ce

nas de bastidores, entrevistas
com os artistas e diretor e até

-

clipes musicais.

Felizmente, a evolução

Em janeiro, as
locações ocorrem

em todos os
horário$,,,, ..
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Confira as dicas:'

o ogro mal-humorado agora é

acompanhado pela princesa
Fiona. O casal precisa enfren
tar a fúria dos pais dela; que não
ficam nada contentes com o

genro ogro. Na nova jornada,
Shrek e Fiona contam com o

parceiro Burro. Há ainda no

vos personagens: o convencido
Gato de Botas e o bonítão Prín
cipe Encantado, marido prome
tido para a princesa. .

Comédia" 93 mino Direção:
Andrew Adamson, Kelly
Asbury e Conrad Vernon. Com
vozes de: Mike Myers, Eddie
Murphy, Cameron Diaz e

Antonio Banderas.
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E O Prisioneiro de
Azkaban

Na terceira aventura do bruxinho
'mais famoso do mundo, o preso
mais temido de Azkaban, Sirius
Black, invade Hogwarts em bus
ca de Potter, que corre sério ris
co de morte. Os fãs vão poder
conferir como foram representa
dos na tela, os dementadores, fi
guras horripilantes responsáveis
pela busca do fugitivo de
Azkaban. Aventura, 136 mino

Direção: Alfonso Cuarón. Elen
co: Daniel Radcliffe, Emma
Watson, Rupert Grint, Gary
Oldman, Alan Rickman.

"Eu odeio segunda-feira", essa
é a frase predileta do gato mais
famoso do mundo, o preguiço
so Garfield. Criado em 1978
pelo cartunista Jim Davis, ele
apareceu nas tiras de jornais e o

sucesso foi imediato. Em 2004,
o personagem ganhou as telas.
No filme, o gato é criado em

computação gráfica, mas atua
com personagens de carne e

osso.

Comédia, 80 mino Direção:
Peter Hewitt. Elenco: Bill

Murray (voz do Garfield),
Breckin Meyer, Jennifer Love
Hewitt e Stephen Tobolowsky.

• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
• •
I •
• •
• •
• Sugestões: 'Vanessa Dagnoni •
•

Fonte: www.epipoca.com.br •
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As fotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Foto: Divulgação

Os noivos cheios de graça, Bruna Schneider e Luiz
J. Zimmermann Jr., estão comemorando juntos mais
um ano de vida de Luiz. Ele estará apagando velinhas
no próximo dia 17/01. Parabéns e os mais sinceros Cumprimentos para Maria Otnia que ani-

votos de amor vem da sua noiva versariou no dia 11/01. Todos os familia-
Bruna e familiares. res e amigos mandam um grande abraço

desejando votos de muito sucesso!!!

Confira nossospreços e a

qualidade dos nossos produtos
PROMOÇÃO: A cada R$ 10,00 em compra de material escolar,

. você recebe um cupom para concorrer a 1 bicicleta e

1 kit de material escolar.

Temos ótimas condições de pagamento

Uniram-se em matrimônio, o jovem casal
Adriane e Michael na Igreja Assembléia
de Deus, em Ilhota. Logo após a cerimô-

nia religiosa os convidados foram

recepcionados na Associação da
Prefeitura de Ilhota para uma

grande festa. Sucesso ao casai!!!

Felicidades
mil para
Maria de
Fátima

Nicoletti que
aniversaria

no dia 18/01.

parabeniza
pela data e

deseja mil
felicidades é

Fone:
332-2026

Foto:�ine Foto Mary

·Julio Schramm
.I�

Rua Cei Aristiliano Ramos, 580
Centro - Gaspar

JõndéJiõ( tilibra)

Fone: (47)332-0803
Gaspar se

Farmácia Cristóvio
VePi(JO yurtír o verão com as linhas:'

Banana Baft
Rayíto de Sol

Sunâo n

Cenoura e Bronze
AustralianGold

Nívea Sun

Fone:
332-9070

Rua Barão do Rio Branco, 700
Santa Terezinha - Gaspar

er-edeal
o caderno da turma



12 a 18/01/05 Jornal Metas - 03BVARIEDADES

25AnDS de sacetr/6clD
12 de janeiro

No ano de 1964, com meus 13 anos

incompletos, pois meu aniversário é em

abril, ingressei no seminário de Luzerna -

SC, respondendo a uma inquietação exis
tente dentro de mim, que chamamos de
vontade de ser um dia Padre. Se era vo

cação, com meus poucos anos de exis
tência, não poderia dizer, mas algo de bom
era aceitar o desafio e enfrentar as dificul
dades, a saudade da família, fazer novas
amizades e saber que muitos anos teriam

que ser vencidos assim como as próprias
etapas da formação religiosa nos seminá
rios de Luzerna, depois Agudos - SP, em

Rodeio, o noviciado e por fim filosofia e

teologia na maravilhosa cidade de

Petrópolis - RJ., durante cinco anos, até
que no dia 12 de janeiro de 1980, na cida
de de Erechim - RS., fui ordenado sacer

dote pelo então falecido bispo, Dom João
Hoffman.

Dizer quando surgiu a vocação de ser

padre, é muito difícil, porque creio que no

meu caso, nasci dentro de uma família
muito religiosa em que se rezava muito

pelas vocações, se gostava muito dos

padres, jamais se falava mal ou se critica
va um sacerdote. Na minha família, um ir-

BEBIDAS MELATO
Sempre presente nos

eventos do cidade

Bebidas Multi Marcas·
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-0858

Impressos Tipográficos e
OFF-Set

Fone/Fax: 332-9609 - Fone: 332-5734

Rua Industrial José B_eduschi, 35 - Centro - Gaspar

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar

mão da mãe e um primo dela são padres Ser padre é saber desapegar-se, é sa
franciscanos e meu saudoso e querido pai, ber renunciar. Não pensem que tudo é fá-'
que já está na glória dos céus, quando jo- cil, que não existe a dor, o sofrimento, a
vem também estudou para ser padre, não tristeza, a solidão ...mas, é muito gratifican-

� foi, mas a alegria dele era a minha alegria te em responder este chamado de Deus e

de ser padre.
_

por Ele doar a vida.
Nestes anos todos trabalhei como pa- Não são as palavras aqui escritas, mas

dre, na Baixada Fluminense alguns meses, o que a gente sente, e digo mais, hoje eu

depois fui transferido para o Chile, onde faria novamente o mesmo caminho se ne

permaneci durante cinco anos realizando cessário fosse e me doaria totalmente pela
_ um trabalho muito gratificante junto às co- causa do Evangelho.
munidades dos índios Mapuches, viventes' Seja você jovem, um construtor deste
na cordilheira de Nahuelbuta - PR., daí fui reino, no seu lar, na sua escola e serás
transferido para Canoinhas - feliz, pois Cristo conta contigo.
SC.,permanecendo num período de onze

.

Um grande abraço a todos de,
anos. Fiquei de molho dois anos na Pe. Alcimir José Pillotto
diocese de Erechim, cuidando "de minha
saúde, e em outubro de 2001 cheguei em
Blurnenau, assumindo a atual paróquia de
Bela Vista - Gaspar, no dia 04 de maio de
2002. É com muita alegria que aqui estou,
não com as mesmas forças de anos pas
sados, mas com o mesmo espírito e o

mesmo amor de sempre na edificáção do
reino de Deus aqui nesta terra.

Missa em ação de graças
às 9h30min na Paróquia

do Bela Vista.

Domingo dia 16/01 com

a presença do Bispo
Dom Angélico

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Vídeo-OVO Colateral

_

o Boticário

Onde Locar!Vincent é um frio e calçulista assassino

profissional no auge do negócio. Max é
um taxista com muitos sonhos e nenhu
ma realização. Nesta noite fatídica, Max
vai levar Vincent a seu próximo trabalho
- urna noite, cinco paradas, cinco golpes
e uma fuga. Seus caminhos se cruzam,
suas vidas entram em colisão - nenhum
dois dois jamais será o mesmo. Esta

noite tudo vai mudar...

Argus Vídeo Uda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

I
•

I - A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele. Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida
- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Viaje com a

ROlA Viagens e Turism0
_

COl1.sulte nossos roteiro$'

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Sala 03 - Coloninha - Gaspar

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166
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Calor aquece movimento nas cascatas
Recanto 2000 aposta
na criatividade para
atrair público durante

a temporada

A temporada 2003/2004 não foi das
melhores para os parques aquáticos

e 'recantos naturais do município de

Gaspar. Este ano, os proprietários des
tes locais estão confiantes e nada como

belos dias de sol para garantir o movi
mento.

No último final de semana e também
no anterior, o sol forte e o calor atraíram
muita gente que aposta nestes locais para
amenizar a temperatura. Aberto desde o

dia 7 de novembro, o Recanto 2000 só

pode 'comemorar a presença dos visitan
tes nos últimos dias.

Mas diante da concorrência, são mais
de 10 parques no município, não basta

apenas o sol forte, os proprietários pre
cisam abusar da criatividade para garan-

• tir a presença dos visitantes.
Desde que foi inaugurado, o Recanto

2000 realiza a cada temporada um dia

especial. Os visitantes pagam a entrada,
podem desfrutar das piscinas e tobogãs
e ainda saborear um caldo de peixe, tudo
por um único preço.

Este ano, o tradicional caldo de pei
xe do Recanto 2000 está programado

�.
�

No próximo domingo, dia 16, o recanto oferece caldo de peixe
para o próximo domingo, dia 16. Não é

preciso pagar antecipado, nem fazer re
servas, basta comparecer ao Recanto que
está situado na localidade do Arraial.

Por enquanto o local ainda oferece
uma estrutura simples, mas. os adminis
tradores estão prevendo diversos inves
timentos,

Kácia Sabel e o irmão estão à frente
dos negócios hoje. Eles preten�em me

lhorar as condições do Recanto, uma das
idéias é dar um novo visual para as pis-

GRANIBLU

•

marmorana

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

_.

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

l�'

!, -

Beleza e Modernidade!

_,
il 332-5995/332-4672

Rua Fiei Solano, 1097 - Gasparinho - Gaspai

cinas e fazer um campo para a prática de
esportes como vôlei e futebol.

Para quem gosta de pescaria, o Re
canto 2000 oferece ainda lagoa com di
versos tipos de peixe, especialmente as

Tilápias e Cascudos.

Hoje, o Recanto 2000 dispõe de pis
cina adulto e infantil, tobogãs, cabanas
com churrasqueira e completo serviço de
bar e cozinha. O funcionamento é das 8
horas até às 19 horas.

Informações: 9979-2579/332-1347

Bunge doa 1 00
mil reais a

entidades de

Gaspar
No último dia seis, quinta-feira, a di

retoria da BungeAlimentos anunciou que
vai doar a quantia de R$ 100 mil a enti
dades do município. Vão ser beneficia
dos a Associação de Pais e Amigos do

Excepcional (Apae), com R$ 35 mil, a

Creche Lar Maria de Nazaré e o Fundo
da Infância eAdolescência - (FIA) -, am
bos com R$ 25 mil cada, e a Casa Lar,
com R$ 15 mil. No Brasil todo, a Bunge
Alimentos doou R$ 600 mil a entidades
similares. No caso da Apae, vale ressal
tar que a empresa já contribuiu com ou

tros R$ 25 mil, via Instituto Guga
Küerten, pois patrocina o IV (FAPS) -

Fundo de Apoio a Projetos Sociais.
-

"As doações são uma forma da em

presa e seus funcionários, em que alguns
deles são voluntários, de reconhecer uma
necessidade e um trabalho criterioso de
cidadania e responsabilidade social que
é feito nessas entidades em nossa cida
de", justificou o presidente da Bunge
Alimentos, Sérgio RobertoWaldrich. Os
R$ 25 mil que foram para o FIA vão ser

Poetizando
a Vida

Uno com o Universo

A percepção de que
temos dentro de nós
um ser perfeito
nos faz reconhecer
a existência de DEUS.

Quando a força divina
é exteriorizada
o ser humano
torna-se UNO COM O
UNIVERSO
e isso faz com que
somente fatos positivos
venham a ocorrer

em sua vida.

Descobre então

que é capaz de tudo:
"de perdoar"
"de amar"

.

"de agradecer."

Essa força o transforma
fazendo florescer
em seu coração
os mais belos sentimentos
que o tornam digno
perante os olhos do CRIADOR.

Sente que é dotado
de uma vontade enorme

de reconhecer em DEUS
o PAI ETERNO de todos os seres.

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

gerenciados pelo ConselhoMunicipal da
Infância e Adolescência, presidido por
Lídia Regina Demmer Schramm, que os

destinará a entidades cadastradas no FIA
ou a projetos sob a orientação do FUN-,
DO de Gaspar.

Em 2004, a BungeAlimentos concen
trou grande parte das suas doações.em
Gaspar, com o objetivo de comprar a no
va sede da Casa Lar, que abriga crianças
com problemas de integração familiar.
Naquele ano, foram destinados R$ 180
mil para o Fundo da Infância e Adoles
cência, dos quais R$ 165 mil serviram
para a compra do novo imóvel. No mes

mo ano, o Hospital Perpétuo Socorro re
cebeu da Bunge Alimentos R$ 20 mil.

�� PG1t1tala.<IlSOCtj�õei

+iI� + e�+
+1e4t44 eM� + Encomendas:

Temos a sua. disposição doces, 332·2718
t()ítt=l:;ro::;alg�do� e saJgadinho�

Rua: Niterói, 230 - Mar�em_������_
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Volta o plantão de inseminação
Apesar do serviço, o

secretário da Agricultura
esbarra em dificuldades
para voltar a oferecer
outras assistências
prestadas pela pasta

Desde o último sábado, dia oito, a Se
cretaria da Agricultura retomou o

serviço de plantão de inseminação artifi
cial em bovinos, que, desde meados de
outubro do ano passado, estava

desativado. Segundo o secretário daAgri
cultura, Ramon Nicolodi, o serviço é de
fundamental importância para o municí

pio, visto que melhora a genética do re

banho dos pecuaristas de Gaspar, pois o

sêmen adquirido pelo município é de
ótima qualidade. O serviço já é uma tra

dição no município, já que é prestado
desde 1996.

Ramon explica que a inseminação
artificial bovina é uma alternativa que
diminui os custos do pecuarista de pe
quena escala do município, pois o valor

para semanter touros reprodutivos é bas
tante elevado. Quem opta pela
inseminação, precisa somente pagar uma
taxa, via boleto bancário, para a Prefei
tura Municipal.

Durante a semana, quem deseja utili
zar o serviço deve ligar para a Secretaria
deAgricultura, para agendar o horário em
que um inseminador vai se deslocar até
a propriedade do interessado.Aos fins de
semana, a solicitação pode ser feita me

diante contato telefônico com a Rá
dio Sentinela do Vale, parceira da prefei
tura na realização do serviço.

Dificuldades Iniciais: falta de
maquinário e implementos

suspendem serviços
"Em termos de maquinário, nenhum

está funcionando, os �plementos agrí
colas também não foram encontrados",
afirma o secretário Ramon Nicolodi. Ele
reclama ainda que, dos cinco carros dis

poníveis para a Secretaria, apenas dois
estão em condições de uso, outros dois
necessitam de motor novo e um está ba
tido.

O serviço de patrulha mecanizada

RELOJOARIA E ÓPTICA
• Relógios, Jóias e Ócuios

ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

33 -219_2
onixgs@terra.com.br

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

teve de ser

suspenso, pois não
há maquinário su

ficiente. "A transi

ção por meio de
ofícios dificultou
muito o nosso tra

balho, pois só ago
ra estamos toman

do conhecimento
da situação e só a

população tende a

perder com isso",
lamenta-se
Ramon.

O primeiro pas
so é fazer um le
vantamento geral ,-'

das condições da

secretaria, para
planejar as ações
necessárias. Os
tratores já estão

sendo abertos por
profissionais para
verificar a possibi
lidade de se fazer

reparos ou se vai ser necessário leiloá
los para que novos sejam adquiridos.

A maior preocupação do secretário é

que alguns agricultores têm saído
frustados com a notícia de que o

maquinário não está em condições de

Produto Cotação
Arroz em casca (50kg) 26,00
Arroz irrigado (50kg) 28,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 43,00
Farinha Grossa (50kg) 37,00
Farinha Fina (kg)

.

1,27
Milho (60kg) 15,00

Soja (60kg) 30,00
Boi Gordo (arroba) 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,48

Fonte: Instituto Cepa/Se.

DeiCOlitoli E$peçrai!i 1')S!i comJlf,lI$ ã vi!i1!li
00 cheq.ue para 60 dias

� �"'·33�5Õ6t""il J
Rua Aristiliano RamOSj 182 • Gas r

- - -
-- -- - --

Foto: Divulgação

j .

USO, e a procura só tende a aumentar, com
o início da colheita do arroz, a partir da
próxima semana.

Para solicitar o serviço

De segunda a sexta-feira: ligar
para a Secretaria daAgricultura no te

lefone 332-2990.
Áos sábados e domingos: ligar

.

para a Rádio Sentinela do Vale no te

lefone 332-0783 (até às 9 horas para o
atendimento matutino e até às 14 ho
ras para o vespertino).

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Os jornais de ontem
Nasci em Rio do Sul e lá vi o pri

meiro jornal da minha vida. Chamava
se Nova Era. Era "standard", hoje, so
brevive, em formato tablóide.

Fundou-o Pedro Paulo Cunha, ami
go demeu pai, o advogadoAdemar Luz.

Tinha todas as características dum
semanário antigo: a capa e a contracapa
abrigavam todo tipo de notícia. Nasci
mento, batizado, comunhão, noivado,
formatura, casório e falecimento. E com

o toque da época: farta adjetivação. Um
exemplo: "Colhe hoje mais um botão
no jardim de sua existência e senhori
nha Fulana de Tal, filha dileta do casal
et cetera e tal, fino ornamento de nossa

sociedade."

E a falta de notícia era tanta que che
gou a noticiar na primeira página o nas
cimento do dia 25 de agosto do ano dis
tante de 1942 deste que vos escreve, hu
mildemente.

Atualmente, a palavra "aniversaria"
resolve o problema. Sintetiza tudo. E
nas folhas internas, só tinha anúncios.

Leitura dinâmica, pois. Consumia al
guns minutos. Meu pai, irônico de nas
cença, cutucava com vara curta o pro
prietário:

Pedro Paulo Cunha, deixei de
trabalhar ontem por tua causa. Tirei o
dia para ler o teu jornal!

Observação que em nada, nadinha
mesmo, abalava a velha amizade.

Incoerência total
Tem escritor que é sócio da Socie

dade Escritores de Blumenau e assina
ficha (também) na Academia
Blumenauense de Letras. Equivale a ser

inscrito no PT e no PFL. E o mesmo

que escrever crônica em ANotícia e no

Jornal de Santa Catarina, concorrentes.
É ser católico e protestante, ao mesmo

tempo. Dá pra entender? Não. Incoerên
cia total esta de acender vela a dois se

nhores distintos.
Respostas para o www deste jornal,

o Metas.

Por Sandra Miglióli

Horóscopo realidade ou não?
Você sair de casa sem ler ?
Será que meu signo combina com o

dele?

Mulheres, geralmente acreditam nas

previsões do zodíaco, todos os dias mi
lhares de pessoas lêem o horóscopo, no
caso de adolescentes este número cresce

ainda mais. Muitas vezes a coincidência
acontece, outras os astros nos revelam
coisas, precisamos estar atentas ao que se

passa era nossas vidas e ao nosso redor.
Mas quem gosta de ler o horóscopo não
deve se tomar escrava dele.

Mais tantos acontecimentos tanta cor
reria no dia a dia talvez você nem tenha
se dado conta de como o tempo esta pas
sando rápido. E você esta prestando aten

ção além lia seu próprio umbigo?
Um beijo no coração de vocês e até o

nosso próximo encontro, quarta-feira.

Nós mulheres somos ainda crentes no

amor, na formação de uma família linda e

feliz, com uma profissão definida. Mais

pare um pouco e pense olhe, para o outro,
para o mundo, para tudo que esta aconte

cendo a sua volta e o que se pode fazer

para modificar.
E não esqueça de ler o horóscopo -

vide no jornal tem uma sessão. E siga
mos com confiança e fé, mas não perca
os acontecimentos, fique antenada, seja
uma mulher realmente moderna, ativa,
participante.

E leia, por que não, o seu horóscopo.
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ASSESSORIA: CONTÁBIL - FISCAL - TRABALHISTA - SEGUROS

!7www.be.contabiidade.com.brRua:EuricoFontes.no 30 - Sala: 03 - Centro - Gaspar

FONE
(47) 332�0330

NOME DA EMPRESA RESPONSÁVEL
NOME DA EMPRESA RESPOSNÁVEL

AMADEO MULLER ME AMADEO MULLER
ANTÔNIO SONTA ME ANTONIO SONTA LUIZ CARLOS DA SILVA ME LUIZ CARLOS DA SILVA
ART E FIOS AVIAMENTOS E ARTEZANATOS LTOA GILGELENA BEDUSCHI LAURITA SCHAFER ME LAURITA SCHAFER
ADAILTON HENRIQUE DA SILVA ME ADAILTON HENRIQUE DA . LOJAWILDA DARZAN LTOA ME WILDA DARZAN

SILVA LUIZ ZUCCHI ME LUIZZUCCHI
ANDERSON MARTINS DE OLIVEIRA ME ANDERSON MARTINS DE' LANCHONETE E CHURRASCARIA PLAZA LTOA FÚLVIO NESTOR

OLIVEIRA GONÇALVES.., ACÁCIO CORREA DA SILVA ME ACÁCIO CORREA DA SILVA LlNO MONDINI ME LlNO MONDINI
ARATOR DISTR. E REPA. LTDA MARLENE SANTOLlN LAURINDO EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA LTDA ME IRINEU LAURINDO
ADAIR JOSÉ DE OLIVEIRA ME ADAIR JOSÉ DE OLIVEIRA LOCADORA DE BILHARES MOURÃO LTDA JOSÉ LUIZ LIMA
AZENI RODRIGUES ME AZENI RODRIGUES MARIO MAURíCIO THREISS ME MÁRIO MAURíCIO
AIRTON DOS SANTOS BARULHO ME AIRTON DOS SANTOS THREISS

BARULHO MICHEL CONFECÇÕES FACÇÃO E REPRESENTAÇÕES LTOA ME KÁTIA MICHEL
AUTO PEÇAS BIANCHI LTOA ME GIOVANI BIANCHI MARIA TERESA VENSKE ME MARIATERESA VENSKE
BAR E CANCHA DO JAIRO LTOA JAIRO PEREIRA RIBEIRO MARKELLlIND. E COMÉRCIO DE CONFECÇÕES LTOA ME CANDIDO ALDECI DO
BAR E MERCEARIA DO IRENO LTOA ME ERMELlNO IRENO AMARANTE
BAR E LANCHONETE JOAO DE OLIVEIRA ME JOAO VILMAR DE MALHAS ELIANE LTOA FERDINANDO CIPRIANI

OLIVEIRA DOS SANTOS MARCOS CASAS ME MARCOS CASAS
BENTO SEBASTIÃO TEIXEIRA ME BENTO SEBASTIÃO MALHAS WAYDSON LTDA ME VALDERMAR

TEIXEIRA DOMINGUES SOBRINHO
BIOQUIM COM. REPR. E ASSESSORIA LTOA ME OSMAR DO COUTO SILVA MARIA PINHEIRO DE OLIVEIRA ME MARIA PINHEIRO DE
CLÓVIS JOSÉ ZIMMERMANN CASAS ME CLÓVIS JOSÉ OLIVEIRA

ZIMMERMANN CASAS MAURINO JOÃO BERNZ ME MAURINO JOÃO BERNZ
CEDENIR DA SILVA ME CEDENIR DA SILVA MARCELO XAVIER SCHMITZ ME MARCELO XAVIER
CONF;ECÇÕES VIETNA D'J_t\GUAR LTOA ME ARLEM JOSÉ FRANCISCO SCHMITZ

. COMERCIO DE CONF:_ECÇAO DE ROUPAS E BORDADOS LANA JOSÉ LUIZ LANA MÁRIO BRUNO ME MÁRIO BRUNO
D'TONGO CONFECÇOES LTOA MARIA JOSELENE MARIA INÊS ANDRADEDA SILVA MARIA INÊS ANDRADE

SALVADOR DA SILVA
DENZER GLASS RECICLAGEM E COMÉRCIO LTOA ME VALDIR WANDOLL MARLENE SANTOLlN DISTRIBUIDORA REPRES. LTOA MARLENE SANTOLlN
DOUGLAS TARElLl MOTAME DOUGLAS TARELLI MOTA MERCEARIA JOAO VILMAR DE OLIVEIRA LTOA ME JOAO VILMAR DE
EMPREITERA DE MÃO DE OBRA E LIMPEZA PEREIRA DA SILVA HELENA DE LOURDES DA OLIVEIRA

SILVA MIG REPRESENTAÇÕES LTOA MÁRCIO CLÓVIS DA
EDELBERTO HENRIQUE ARNOLDO ME EDELBERTO HENRIQUE SILVA

ARNOLDO MARIA HELENA DE OLIVEIRA PEREIRA ME MARIA HELENA DE
EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA JA COELHO LTOA ME ANTÔNIO PROCÓPIO OLIVEIRA PEREIRA

COELHO NIVALDO DA SILVA CARAMUJO ME NIVALDO DA SILVA
EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA GILSCHMITS LTOA GILBERTO GllSCHMITS NEOBER INDUSTRIA E COMÉRCIO REPRESENTAÇÓES LTOA ME ANTONIO ORESTES DAS
ELETRO TECNICA COMERCIAL THORK PAULO JOSÉ CARDOSO NEVES
EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA SCHMOELLER LTOA ME BENTO DE SOUZA NELSON CURBANI ME NELSON CURBANI
EMPREITEIRA DE MÃO DEOBRAUHLMANN LTOA FRIDOLlNO UHLMANN RAFAEL ORLANDO DE OLIVEIRA RAFAEL O. DE OLIVEIRA
ESTROGILDO MOITINHO CINGANO ME ESTROGILDO MOITINHO ROBSON LIMA DIAS ME ROBSON LIMA DIAS

CINGANO REINALDO CORADINI ME REINALDO CORADINI
FRANCISCOALCIR CONCEiÇÃO ME FRANCISCO ALCIR RUBENS EBEL ME RUBENS EBEL

CONCEiÇÃO RUBENS JERONYMO COSTA ME RUBENSJERONYMO
FRANCISCO ASSIS DE SOUZA ME FRANCISCO ASSIS DE COSTA

SOUZA OBINSON ANTONIO FERNANDES ROBISON A. FERNANDES
FRANCISCO MULLER ME FRANCISCO MULLER SORVETERIA TRIFER LTOAME MARCOS JOSELlTO DA
FRIENDS TRAINING INFORMÁTICA CLODOALDO DE OLIVEIRA TRINDADE
GILBERTO ANTUNES ME GILBERTO ANTUNES . SILVIO KUSTNER ME SILVIO KUSTNER
GS SISTEMAS E DADOS LTDA ME GILBERTO SCHMITI SENSACION CREAÇÕE$ LTOA ME ALCEU FERNANDES
HENRIQUE GREGÓRIO DE SOUZA HENRIQUE GREGÓRIO DE SERVIÇO§ DE INST. ELETRICA E HIDRAULlCA BARON LTDA ME LUIZ CESAR BARON

SOUZA SEBASTIAO CANDIDO GARCIA ME SEBASTIÃO C. GARCIA
IND. E COM. DE CALÇAS PLASTICAS PRISCILA LTDA ADÃO DE OLIVEIRA SUELY ZIMMERMANN ME SUELY ZIMMERMANN
IVONETE MARIA DA SILVA NETE ME IVONETE MARIA DA SILVA SOLANGE ZITA MULLER ME SOLANGE ZITAMULLER
IVONE MASIERO ME IVONE MASIERO SIMON COM. E REPRES. LTDAME VENICIO SIMON
INES GRACIOLO EUFRAZIO ME INES GRACIOLO THIAGO LUIZ MARCON ME THIAGO LUIZ MARCON

EUFRAZIO VALMOR RUDOLFO ME VALMOR RUDOLFO
IRACEMA BORGES ME IRACEMA BORGES VALDEMAR ALVES DINIZ ME VALDEMAR ALVES DINIZ

� IDALENE SIMAS ME IDALENE SIMAS VIVALDINO DIAS DE OLIVEIRA VIVALDINO D. DE
JLP PEREIRA EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA LTDA JOSÉ LUIZ PEREIRA OLIVEIRA
JURANDIR NICOLETTI ME JURANDIR NICOLETTI VALMOR DOS SANTOS ME VALMOR DOS SANTOS
JOÃO CARLOS BORGES ME JOÃO CARLOS BORGES WW DARZAN FLORICULTURA WERLY DARZAN
LUCIA COM. DE CALÇADOS E CONFI;CÇÕES LUCIA HELENA DA CRUZ VILMAR JOSÉ BITENCOURT ME VILMARJOSÉ
LOOP'Y IND. COM. E REPRESENTAÇOES LTDA ME ROGÉRIO FERNANDES BITIENCOURT

PINTO FILHO ZINDOR IND. E COM. DE GALVANOPLASTIA LTOA ME PAULO SERGIO DE DEUS

� COMUNICADO
�. A Bel Contabilidade comunica as empresas abaixo relacionadas, que possui em seu arquivo,
� /documentos de gr�nde i�portância, que dev�m ser retirados por .seu� $ócio� ou responsáveis no
j-�,.,...... prazo de 30 (tnnta) dias, contados a partir da data desta publicação. Apos este prazo, os

documentos serão incinerados e a Bel Contabilidade se eximirá de qualquer responsabilidade.

PARCER1A EF1C1ENTEUCESSO paro Jovens e Adultos
-

NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga e Psicoterapeuta,
Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 106,

bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915-
consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968/332-0189

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.
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SUCATA

Compram-se - Sucatas em

geral, cobre, alumínio e me

tais. Informações pelo fone

(47) 332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - Carroceria de FlOOO

Caçamba Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendo- Enfestadeira paramalha
tubolar com mesa de 12 metros.

Preço a combinar. Informações
332-5892 ou 9114-3278 com

Edson ou Pacheco.

Vendem-se- Móveis e utensíli

os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

CAIXA DE SOM

Vendo Caixa de Som com

dois sub de 12, mais duas
cornetas e dois Tweeds e um

módulo pirâmede 1200wats.

Valor R$ 800,00. Informa
ções 9104-2822.

CONFECÇÃO
DE LINGERIE

Vendo Confecção de

Lingerie com 12 anos de

mercado e clientela forma

da. Informações pelo telefo
ne 9104-2822.

Vendem-se- Bicicleta, quadro
de alumínio, peças shimano

deore, suspensão gts, pneus de

nylon. ValorR$1.500,00. Infor
mações: 9132-0542.

Vendem-se - Três caixas de

isopor grande e compra-se uma

gravadora de CD Usada. Infor

mações: 332-2576.

Vendem-se- Para moto Virago
250 - 1 protetor de tanque (cou
ro), 2 suportes de alforges, 2
alongadores de banco, 1 baga
geiro (inox), 2 mola (inox), '2
espelhos cromados (fundo azul).
Preço do pacote R$ 350,00. In:
formações: (47) 335-0331 óu
9136-6251.

Doam-se- Lindos gatinhos. In
formações: 332-0066.

Vende-se- Terreno de 542,5m2,
17,5m de largo E 31m de comp.
Aterrado e com a rua parcial-

mente pavimentada. Valor à

combinar. Informações pelo te

lefone (47) 332-0190.

VENDE-SE

Terreno de 8 hectares e duas ca

sas de madeira. ValorR$ 60 mil,
Aceito carro em troca. Locali

zada no Braço do Baú, Rua La
ranjeiras. Informações pelo te

lefone (47) 9969-3144 falar com
Horácio.

Vende-se - Ótimo terreno com

29.378m2, localizado no bairro

Macucos próximo à Cerarnfix.
Valor a combinar. Informações:
pelos telefone (47) 332-3635.

Aluguel
Salas - Alugo salas para Clínica

Médica e Odontológica em fren

te ao Posto de Saúde e Sindica
to dos Trabalhadores Rurais. Va
·lorR$ 200,00. Informações pelo
telefone 9997-8527.

Salas - Alugo salas comerciais

em frente ao Posto de Saúde e

Sindicato dos Trabalhadores Ru

rais. Valor R$ 200,00. Informa

ções pelo telefone 9997-8527.

GALPÃO

Aluga-se galpão com 400m2,
na Rua Arnoldo Schramm, 33,
próximo a Circuito. Informa

ções pelo telefone 9983-8034.

ALUGA-SE

Apartamento próximo ao

centro. Informações pelos
telefone 332-0333 ou 8809-
3773.

VeículoslMotos

Vendo- Escort 1.8 XR 3, ano 89
comp. ar, vidro, trava, teto so

lar, lindo. Aceito carro de maior
valor no negócio. Informações
pelo telefone 332-3851.

Vende-se - Chevett, ano 81, bom
estado, vermelho vinho,
estofamento e motor impecá
veis. Informações pelos telefo
ne 332-9622 ou 9607-5146.

Vende-se - DT 180, ano 86, para
trilha super inteira, motor e cai
xa' novos com documento. R$
1.200,00; Aceito proposta Infor
mações pelos telefones (47)
322-1999 - 325-7935 ou 9123-
6139.

CLASSIFICADOS DO METAS

MOTO

Vendo Moto 125 Sandow
com partida elétrica 2004/
2004 com 2mil Km. Valor

R$ 1.300,00 mais financia

mento. Inf. 9104-2822.

VENDE-SE

Uno ELX, ano 94, vidro
elétrico, trava elétrica, alarme.
Valor R$ 9.000,00. Informa
ções: 9132-9188.

VENDE-SE

OU TROCA-SE

Pormaterial de construção, uma
Quantum GLS, 1.8, gasolin, 89,
completa. ValorR$ 6.500,00. In
formações com Beto: 9141-
7446 após as 14h.

Vende-se- Gol LS 83/83, mo
tor 1.600 de cor prata, super in
teiro. Carro a toda prova Valor

R$ 3.000,00. Informações pelo
telefone (47) 343-1642.

Emprego

ESCRITÓRIO DE

CONTABILIDADE

Contrata profissi
anal na área de

departamento
pessoal com ex

periência. Interes
sados enviar

curriculo para CP
160 ou e-mail

para:
�@tenarom.1x
Enviar currículo

somente se pos
suir experiência.

Procura-se emprego- Revisora
- embaladeira para trabalho em

casa. Inf. (47) 332-9748.

Assinejá:
0800 777 7777

Quem querMAIS ela
banela larga assina o Terra.

terra

PROCURO APARTA

MENTO PARA ALUGAR

OUCOMPRAR, NOCEN

TRO (DOU FIOOO EM

PARTE DO PAQAMEN
TO). INFORMAÇÕES PE

LOS TELEFONES 9112-
4000 OU 8415-4000.

Supermercado
GOEDERT

----_.- ----,

• 332-0290

Luiz Fraazói, 250· Margem Esquerda
Rua Heremo Zimmermann,1055
Margem�ue.t�a· Gaspar

Fitas Livros

�,,�c..
RESTAURANTE

&
LANCHONETE

* Buffet Livre com 4 tipos
/

de carne e sobremesa
* Cánches I Petiscos

1l��4tI(!,� lIt"A��
,

AOS �l;NG·O\$B 332-7013
Aberto be Terça a Domlt1So

Rod. Ivo Silveira, Km 5 - Gaspar. Prox. Entrada do Macuco

1l{í)(5(ij !lJíJ!(!J�
Peças para ll10ntagem de Bijuterias

CURSO GRÁTIS - ÀS SEXTA-FEIRAS

Rua: São JOsé. 244 - sala: 08 - Centro. - Gaspar
Matriz: XV de Novembro. 678 - Ed. sehadrack

12 andar - sala: 111- Blumenau

FONE: 9931-5045
A

VOCE PRECISA

BSTAM� R?
I;fis4temos a So ução

..........- __•••_ _ -"!' --_ _�-_
..

Trabalham.os com eata.rrrpas e-;;;;--------
.

*G Liter *PL{ff
*GeL *Chctpctao * TrctVLsjer
Qualidade C&A e Riachuello

Direito Criminal,Trabalhista,
Previdênciário, Comercial,

Administrativo, Civil,
,(Família -

Separações e Divórcios �
Sucessões - Inventários e

Testamentos).

Dr. Valmor Beduschi Júnior

Dr, Charles K. De Medeiros

Dra. Merl Terezínha Zibetti

332-0033
Rua Vereador Augusto Beduschi - nO 127 - 10 andar - Gaspar - se

-OAB-se 4217 - 8766 e 11401

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Liderança em Vendas -

A profissão em vendas

ganhou mais importância
no mundo dos negócios
à medida que o mercado
de consumo tornou-se, a
cada dia mais exigente.

Se o cliente não compra a

culpa é sua - Uma valiosa e

acessível ferramenta de

marketing, indispensável no
planejamento e acompanha
mento da política de adminis

tração das empresas.

uma família servindO a sua

Vamos às compras - Um
livro esclarecedor, às vezes
assustador, muitas vezes
engraçado e nunca é cha
to. Ele mudará sua pers
pectiva em relação a lojas.

,

de departamentos.

Cobrança'por telefone
- Cobrança de contas a

receber parte integrante
de quase todas as em

presas. Será que as

cobranças -não podem
ser realmente diverti

das? Como?

Onde Encontrar: CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
Rti;l. Coronel AristUianQ Ramos 502 - Gaspar. Telefone: 332-1] 33 - 332-2599
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Moto Ano
co 125 84
co Today 91
co 125 Titan 95/96/97/98/99
co 125 Titan KS 00/01/02/03
COTitan ES 00/01/02/03
COTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Astra gls 2p comp 2.0
Astra sedan gl comp
Blazer dlx 4.3 v6 gnv comp
Brava sx 1.6

00 G
00 G

Preto 03 G
Prata 98 G
Branco 00 G
Branco 04 G
Prata 02 G
Vermelho 04 G
Branco 04 G
Prata 03 G
Prata 03 G
Branco 03 G
Prata 98 G
Branco 03 G
Cinza 94 G
Cinzá 03 G
Vermelho 90 G
Vermelho 01 G
Vermelho 96 G
Dourado 92 G
Branco 95 A
Prata 01 G
Branco 98 G
Cinza 03 G
Ciny 01 G
Preto 97 G
Cinza 01 G

prata 99 D
Prata OI G
Cinza 98 G
Branco 03 G
Cinza 02 G
Prata 04 G
Prata 02 G
Prata 03·G
Preta 98 D
Bordo 95 G
Prata 02 G
Prata 03 G
Cinza 00 G
Cinza 98 G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

Citroen C 3 exclusive 1.6 1
Classe A 160Utilize seu FGTS

e Saia do Aluguel!
Clio authen 2p 1.0 8v ar tia
Clio authentic
Corola SEG top aut couro

Corsa 1.8 batcb comp
Corsa sedan AR / dir s/ aut
Corsa Wind 4p
Doblo elx 1.6 completo
F 1000 s dir

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para CapHalizar sua Empresa.
Fiesta comp BETE
Fiorino pick-up
Focus batch com 1.8 cd

.

Gol cli 1.6
Gol CL 1.6
Gol cli 1.6alc

De10a120mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

MEAL
CONSORCIOS

SPONCHIADO

75 anosClIIsórcios
Golf 2,0 comp/airb/couro
lbiza sxe 1. 8 comp
Kangoo rt 1.0 16 v comp
Marea w. sx 2.0 comp
Mondeo clx 2.0
Moto Cg 125

Pagero full glsb
Pagero sport 4x4 cour comp
Palio Edx 1.0 dh/trio

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

-* Também Créditos Contemplados de:
ç��os Caminhões. Imóveis, Aulomóveis e Molas. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:

Comprarros seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado. Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA��
Centro de Fonnaçâ�de Condutore�:iCORJ\CAO DO VALE i

-'

Assine Palio fire 2p
Palio w.style l.6 comp
Parati cit 1.6 AR /dh/flex

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Picasso glx comp couro cd
Picasso glx comp/cd
S 10 dupla de luxe 2.5
Santana GLI 2.0 comp
Scenic rt 1.6 Iôv comp
Siena elx l.6 completo
Strada working 1.5 dir/trio
Vectra GLS comp ar dig

o

JornalAulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 ai Habilitação
332-2334 - 332-5010l
faça sua halJilltaQio em atá 6 vezes

Aprenda ti dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. ArI.stiBaoo Ramos, 676 • Centro - Gaspar

Fone: 332-0507 / 9992-3959

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar'Metas

332-1620
Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

Bangalô Imóveis Ltcla ..
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

#:

COMPRE O IMOVEL
DOS SEUS SONHOS
PAGANDO POUCO
E AOS P()UC().S.

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitóri
os - Rua João de Oliveira - R$ 60 mil;
- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua
Brasília - RS 28 mil;
CENTRO - Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua ltajaí - R$ 120 mil;

- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 su

íte + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sen
do 02 suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;
- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suí
tes - Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitórios -

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
do casa na parte térrea e apartamento no 10 piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 115,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Frei
Canisio - R$ 60 mil;
FIGUEIRA: - Kitinete - Rua Manoel Bernardes da Silva -

R$ 10 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dor
mitórios sendo, 01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm
- Próx. Centro - R$ 130 mil;
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem -

03 dormitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20
mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m2 - 02
dormitórios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina -

Rua Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 143,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Niterói

- R$ 95 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 su-

íte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua
Pedro Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00 m2 - 03
dormitórios, sendo OI suíte - Rua Zeno Zimmermann - R$
40 mil'

.

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 04 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Paulo Bernardo Schrnitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com

704,00 m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil;
- Alvenaria com 133,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Pedro
da Rocha - R$ 45 mil. Aceita carro pequeno valor;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte
+ piscina. Terreno com 1.000,00 m2 - Rua Joaquim Silvino
da Cunha - R$ 300 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m'-
02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ I 10 mil;
- Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, OI suíte - Rua

Benedito Bemz - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13
de maio - R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em

Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro r- R$ 145 mil;

,

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS

ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alve
naria com 60 m2 - RuaArnaldo Theiss - em frente Pesque
Pague Femandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA: - Rua Bolivia - Lot, Mirante do Vale com

312,50 m2 - R$ 8 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m2 - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino -lo!. Figueira
Com 450,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 m2 - mura-

do - piscina - R$ 23 mil; _

GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m2 + 02 casas'
mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas
- Rua Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de con-

creto + 02 açudes + 16.000 pés de palmeira real+ galpão
com 100,00m2_ Rua Pedro José Bergamo -Alto Gasparinho
- R$ 80 mil;
- Sítio com 103.039,00 m2 - Gasparinho Central - R$ 70
mil;
- Rua Frei Solano - Prõx. Ao Centro - 17.216,90 m2 - R$
85 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 -'- RS 25
mil;

-

- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 m2
-R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m2 - R$ 7 mil - com financiamento direto;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com

338,00 m2 - RS 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m2 - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol - R$ 16 mil;

.

BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setem
bro, com 1.401,18 m2 - R$ 200 mil;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli = lote 39 - 533,73 m2-
R$ 36.500,00;
- Lot. Augusto e Helena Debortolli - lote 40 - 768, 13 m2 -

RS 53 mil;
COLONINHA:- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m2_
R$ 8,5 mil
- Rua Prefeito Leopoldo Schrarnm (fundos) - antiga olaria
Zimmermann - com 1.455,75 012 - R$ 75 mil;
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: - Prox. Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 m2 - R$ 45 mil.

PLANOS EM ATÉ 120 MESES

J Pode descontar do crédito as despesas para
escriturar o imóvel.

J São 3 contemplações por mês: 1 por sorteio,
1 por lance de 25% e 1 por lance livre
(limitado a 50%)

J Pode utilizar 25% do crédito para lance
mesmo sem ter dinheiro.

J Seguro-desemprego: garante o pagamento de até
4 parcelas em caso de desemprego do consorciado.

CRÉDITO· PARCELA··

Rs25.379,04 RS 271,75
RS 35.536,65 RS 380,51
RS40.606,47 Rs434,80
RS 50.758,09 RS543,49
Reajuste ""lo INC( umo vez por ono. 'Valor referenl.
a 80% do crédito, "'T.x. de .d.lÕa d. 1% "br.do
iuntomenle (om a primeira parcelo

QUEM JÁ POSSUI FINANCIAMENTO IMOBILIÁRIO TAMBÉM PODE QUITÁ-lO COM O CONSÓRCIO.

ADQUIRA O IMÓVEL QUE VOCÊ DESEJAR E ONDE PREFERIR:

CASA, APARTAMENTO, TERRENO, SALA COMERCIAL, síTIO, CASA NA PRAIA.

a, Consórcio
'VBattistella

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074
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Dois Toques
Por Kleberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Tupi
Na próxima segunda acontece

a eleição da nova diretoria do

Tupi. Até o momento só existe
uma chapa presidida pelo Sr.
Wolnei Erckmann, que aos

41anos esbanja vontade e co

nhecimento para devolver ao
Alvi-verde o respeito, e aos tor
cedores de nossa cidade o or

gulho de torcer pelo clube que
em tempos de outrora tantas

alegrias trouxe a cidade. Tanto
a ele quanto a outro candidato

que aparecer desejo que seja
feito um trabalho sério, hones
to e comprometido com o clu
be e não com interesses pesso
ais.

Luxemburgo
Vanderlei Luxemburgo faz his
tória com os Galáticos do Real
Madrid, vencendo duas partidas
consecutivas. O treinador está
devolvendo a confiança ao tor

cedor do time da equipe espa
nhola que estava bastante aba
lada no [mal de 2004. Vanderlei
em entrevista a um repórter bra
sileiro disse que ainda sonha
com a seleção Brasielira.

Aconcágua
O maior pico das Américas faz
mais uma vítima brasileira, des
ta vez foi o dentista Eduardo

Alvarenga da Silva, que tentou,
conseguiu escalar e chegar ao
cume, mas não conseguiu des
cer. Ao lado da esposa Rita

Bragata o CasalAventura como
era chamado, destaca em seu

site da Internet o projeto de es

calar a montanha gelada na

ponta da cordilheira dos Andes.
Apenas 30%, dos que tentam

conseguem chegar ao cume. A
vontade de chegar foi tanta que
eles chegaram e segundo espe
cialista, um pouco atrasados, já
que atingiram o Cume � come

çaram a descer no final da tar
de. O tempo fechou, a tempe
ratura caiu para 35° negativos e

Rita teve congelamento nas per
nas, acompanhada do marido
eles pediaram socorro às 19h,
mas as equipes só chegaram às
7h da manhã do outro dia (sex
ta.07/01), ambos estavam in
consciente desde às 4h da ma

nhã e Eduardo não suportou a

demora no resgate.

Jean, Klever e Roldan continuam
Duas mortes nas mo

tos abalam os pilotos
do maior e mais peri-
goso rali do mundo

A maré favorável da equipe
BRlLubrax começou a vi

rar quando o caminhão de apoio
capotou na semana passada, a

partir daí sucedeu-se uma série
de fatos que prejudicaram o bom

desempenho da equipé brasilei
ra no carro e no caminhão.

O sonho dos brasileiros
Klever Kolberg e Lourival
Roldan de completar o Rali
Dakar 2005 entre os cinco me

lhores nos carros acabou depois
da especial do dia 06/01, que só
terminou para a dupla da

PetrobraslLubrax na manhã de

07, eles precisaram de mais de

um dia para percorrer o percur
so entre Zouérat e Tichit, na
Mauritânia e acabaram na mo

desta 68a e última colocação.
toram exatas 24h37min53 nos

660 quilômetros. Além das pés
simas condições de visibilidade,
os brasileiros enfrentaram um

terrível problema no câmbio,
que lhes obrigou a ficar esperan
do por assistência durante mais
de 15 horas.
Com o péssimo resultado, eles
caíram da 16a posição na classi

ficação geral para o 55° lugar, a
17h15min07 do líder. A distân
cia para o sonhado quinto lugar
ficou em mais de 15 horas - an

tes era de menos de meia hora,
mas a dupla não desiste de com

pletar a prova e de uma boa po
sição, exemplo disto é que fez o
12° melhor tempo na segunda
10/0 1, ficando atrás apenas das

equipes de fábrica. Klever

Kolberg, pela 18a vez no lendá

rio Rally disse nunca ter trans

posto dunas tão altas e de areia
tão fofa, apesar disto conseguiu
o ótimo resultado ao lado do

companheiro Lourival Roldan.

Foto:Henríque Skujis

-

� O Dakar deste ano fez duas
vítimas. O Espanhol'piloto de

moto José Manuel Pérez, fale
ceu no domingo, dia 9, em
Alicante, na Espanha. Pérez so

freu uma queda de sua moto na

etapa entre Zouerate e Tichit, na
Mauritânia, durante o Rally
Dakar.

Pérez seria levado para a

Espanha no sábado passado, mas
outro participante do rali sofreu
um acidente e o avião da orga

Oi nização teve que socorrê-lo, No
domingo à noite deu entrada no

Hospital General· de Alicante
com muita febre e faleceu meia
hora depois. Jose Manuel Pérez,
tinha 40 anos e participava do
Dakar pela quinta vez.

A outra morte foi muito mais

comovente, e silenciou o acam

pamento namauritâuia. Fabrizio
Meoni, bi- camapeão e atual vice
líder na categoria motos sofreu

um ataque cardíaco após uma

queda na etapa de ontem terça
feira, 11. O piloto recebeu aten

dimento médico que tentou

reanimá-lo por 45minutos, mas
não resistiu, Meoni aos 47 anos

havia declarado a um Jornal ita
liano antes do inicio do Rally
que este seria seu último ano.

A prova termina no próximo
dia 16, quando os competidores
chegam a Dakar no Senegal, já
espera-se 'como de costume que
dos 607 veículos que saíram de
Barcelona metade ou pouco
mais cheguem a final.

Caminhão
Luiz Azevedo e o primo

André Azevedo ao lado do Rus
soMiraMartinek, abandonaram
o Rally na última segunda, 10,
na etapa considerada muito di
fícil para os caminhões pois as

dunas estavam altas e fofas. O
semi-eixo dianteiro do caminhão
não suportou e quebrou. Esta é

a segunda vez que André Aze
vedo abandona nos caminhões
a primeira vez foi em 2001,
quando liderava a competição,
seu melhor resultado nesta ca

tegoria foi em 2003 quando foi
vice-campeão, na edição de

1991, André foi campeão na ca

tegoria motos.

Motos
Jean Azevedo vai se aproxi

mando do resultado da excelen

te participação de 2003 quando
chegou na quinta posição geral
e sagrou-se bicampeão da cate

goria Prodution com uma KTM
660cc. Agora com uma KTM

70_Qcc ele vem conseguindo me
lhorar seus resultados. Surpreen-

a

André e UI evedo
abandonou o Oákar

dentemente na segunda-feira
completou o trecho considerado
o mais difícil até aqui na 9a po
sição e ficou com a nona posi
ção também na geral, o piloto
brasileiro não teve um começo
"de Rally muito fácil, mas em

relação ao ano passado conse

guiu uma adaptação mais rápi
da à moto de 700cc produzida
na Europa e que ele só tem

contato poucos 'dias antes da

prova, já 'que no Brasil treina e

compete com a 660cc. Levou
. suspensão e peças além do

inseparável mecânico Geraldo
Lima (Gê) que é quem faz os

acertos da motocicleta.

o Luto

T Agradecimento e Convite

A família enlutada de Sandra Regina Eberhardt agradece ao

apoio recebido nesta hora tão difícil dos amigos, da equipe Poli
clínica, equipe do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro,
em especial a D� Denise Machado, ao enfermeiro Evaristo, ao
Corpo de Bombeiros e ao Diácono Silvio e agradece também
toda família de Sandra .que em todos os momentos da doença

estiveram presentes.
E convidam para a Missa de 7° dia que será realizada na

Igreja Matriz de Gaspar no dia 13 de janeiro às 19b. '

CentroMro
de Exoterismo

Posto kmõos Deggou
o.trole de 'Qu5�" 'p'MIJfII'

Ei3CIRCUITO
�TRo cotv1b.RCJAl

Dona Lúcia de lansã e Xangô

Joga-se os Búzios,
ir Lê-se o Tará e Cartas

332-4603 tolortxá eMestre de Terreiro

Rua Manoel Bernardo da Silva, 299 - Figueira - Gaspar

*Comoustivet oonfiáve1;
"Troca de óteo, fi ltros,
* Lavação, lubrifICação,

*[) ucha grátls
Fone: 332 .. 0918

Rua Dr. Nereu Ramos1'1164 - Coloninha - Gaspar
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Tupi escolhe nova diretoria

A eleição acontecerá na

segunda feirá dia 17/01, na
sede do próprio clube

amigos que podem reestruturar oClube", filhos não tenham que ficar na chuva es

destaca Wolnei. O projeto é ambicioso, perando. A reforma 'dos banheiros e do
mas perfeitamente viável. A bar, a construção de um campo de fute

reestruturação do clube é aprincipalmeta bol de areia e um suíço fazem parte do

para que em 2007, o Tupi esteja dispu- projeto que trará ao clube os sócios que
tando a sérieB-l, do estadual, além de já hoje nada tem para desfrutar na sede. O
em 2005, formar o time Júnior. respaldo da iniciativa privada émuito im-

O projeto é de médio e longo prazo, portante, mas não é difícil se conseguir
para se ter no "time profissional" uma apoio quando se tem um trabalho sério e

estrutura de alojamento, cozinha, e co- comprometido como o já feito na

missão técnica. O primeiro passo é um escolinha, que hoje conta com apoio de

nov<? Hall de entrada que já tem um pro- várias empresas e uma boa receita, que
jeto pronto e contará com um mural ex- . aliás não sofrerá nenhuma modificação.
terno para informar jogos, resultados e A escolinha do Tupi que ficou cam

homenagear pessoas importantes do peão em duas categorias e vice em outra,

Tupi, contará com uma área coberta onde apenas terá unificada sua diretoria com a

o torcedor poderá comprar o seu ingres- do clube, no projeto da equipe presidida
so ou mesmo os pais ao irem buscar seus porWolnei Erckmann .

Até omomento a única chapa é a pre
sidida porWolnei Erckmann empre-

sárioIocal, (Antenas Nacional) que até
então é coordenador da escolinha do

Tupi, e esta envolvido a bastante tempo
no futebol da cidade.

Wolnei montou em conjunto com

amigos uma nominata com vinte nomes

de pessoas comprometidas com o desen
volvimento do Clube, "são torcedores e

Válido somente para listas
de material escolar

Bazar Santa Terezinha
PROMOÇÃO

VOLTA ÀS AULAS
30% Desconto ã vtsta

25% Desconto CheQue-Pré
Promoção Válida nos meses de:
Janeiro - Fevereiro - Março ou
enquanto durarem os estoques

Rua Barão do Rio Branco, 2238
(em frente ao Centro Comunitário Santa Terezinha)

�.__.._.._.._.._ __ .

: A cada R$ 10,00 ganhe um cupom!
•

: e concorra a 1 passaporte com :

: direito a 1 acompanhanteao Beto i
: CorreroWorldlll !

332-8178 L :�_�_�_��r:��::��� _j
Sorteio 12 de Março!

Fone: (47)

redesc
Blumenau

I .

� a programaçãoJocal d..
o SBlt,

deBlumenau para oVale.

100% Regional

--- --
��-------------------------------------------------


